



**Gemeinsam mehr erreichen:
AXA, HUK, Debeka und Versicherungskammer kooperieren**

Sehr geehrte Vertriebspartnerinnen und Vertriebspartner,

die Kooperation unter dem Namen „Innovatives Versicherungsmanagement – IVM“ deckt **über vier Millionen Versicherte** ab – also rund die Hälfte des deutschen PKV-Marktes. Das Ziel der Zusammenarbeit im Bereich des Leistungs- und Versorgungsmanagements: die **Versorgungsprozesse und Versorgungsqualität** für privat Vollversicherte **effizienter zu gestalten** und auch zukünftig auf einem optimalen Niveau halten.

Dank der Zusammenarbeit sollen zum Beispiel **vermeidbare Wartezeiten** der Versicherten durch enge Verzahnung stationärer, rehabilitativer und ambulanter Bereiche **entfallen, Prozesse schlanker** und direkte Abrechnungen möglich werden. Auch **Vollversicherte sollen von der Kooperation profitieren**: Durch Kostenersparnisse, zum Beispiel aus Kooperationsverträgen mit Pharmaherstellern, könnten die Ausgaben auf der Leistungsseite gedämpft werden und somit der Beitragsstabilität dienen.

Sandoz Deutschland erster Partner

Der Pharmahersteller Sandoz Deutschland zählt zu den ersten Vertragspartnern, die einen Rahmenvertrag mit den PKVen unterschrieben haben. Auch die zeitgleich laufenden Gespräche mit Anbietern aus dem ambulanten bzw. stationären Sektor zeigen bereits erste Erfolge. So konnte kürzlich mit der Medigreif Inselklinik Heringsdorf eine Einigung erzielt werden. Weitere Gespräche bzw. Vertragsverhandlungen finden derzeit mit diversen weiteren Pharmaunternehmen und Kliniken statt.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an Ihre bekannten Ansprechpartner.

Freundlich grüßt Sie

Ihr Maklervertrieb